
 

 

      INDICAÇÃO 

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito de Santo André solicitando o 

rebaixamento da tubulação, com 

nivelamento de todo calçamento, junto à 

passagem existente na Rua Pastor 

Bevenuto Geraldo Nobre, ao lado do 

número 58, bem como rebaixamento da 

tubulação e instalação de escadão na 

viela existente na Av. Gago Coutinho, ao 

lado do número 49, de modo a interligar a 

Rua Pastor Bevenuto Geraldo Nobre à Av. 

Gago Coutinho. 

 

Senhor Presidente 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Santo André que acione o 
setor competente solicitando o rebaixamento da tubulação, com nivelamento de todo 
calçamento, junto à passagem existente na Rua Pastor Bevenuto Geraldo Nobre, ao lado do 
número 58, bem como rebaixamento da tubulação e instalação de escadão na viela existente 
na Av. Gago Coutinho, ao lado do número 49, de modo a interligar a Rua Pastor Bevenuto 
Geraldo Nobre à Av. Gago Coutinho. 

JUSTIFICAMOS essa iniciativa tendo atualmente a tubulação em questão passa 
acima do nível do calçamento, o que representa um risco significativo de acidentes para os 
moradores dos imóveis da viela. Essa situação é preocupante, especialmente para crianças, 
idosos e pessoas com mobilidade reduzida, que podem se machucar ao transitar pelo local. 

A proposta de rebaixamento da tubulação e o nivelamento do calçamento não 
apenas mitigariam os riscos de acidentes, mas também melhorariam a acessibilidade na 
região. A construção de um escadão na viela interligando as duas vias facilitaria o 
deslocamento dos moradores, proporcionando um acesso direto à Avenida Gago Coutinho, 
que é uma importante via local, com mais segurança e agilidade. 

Adicionalmente, a melhoria na infraestrutura da área contribuiria para a 
valorização do bairro, promovendo um ambiente mais seguro e agradável para todos os 
residentes. A presença de um calçamento adequado e acessível é um fator importante para 
a qualidade de vida da comunidade, refletindo o compromisso da Prefeitura com o bem-estar 
dos cidadãos. 

Diante do exposto, solicito a atenção do Executivo Municipal para essa importante 
demanda, que contribuirá significativamente para a qualidade de vida da população. 
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Ver. Dr. Fabio Lopes 
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Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 360030003300390037003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-03-24T16:14:53-0300




